

Compagnie de

Brigade de

Code Unité

PV N° 9 1 / 92

D'ENQUETE

PRELIMINAIRE

N° PIÈCE N° FEUILLET

I 1/1



O B J E T : OBSERVATION D'O.V.N.I

Date **23/4/92 CR**

Destinataires

Nous soussignes B , G , gendarme, A.P.J.
de la compagnie de en résidence à la brigade de
Vu les Articles -- 20 et 75 à 76 -- du Code de Procédure Pénale.

le trois Mars mil neuf cent quatre vingt douze, à quinze heures, au bureau de la
brigade, à , nous recevons la communication téléphonique de Mme J M
demeurant

Elle nous fait part des observations qu'elle a effectué dans la nuit du 29.02 au
01.03.92, vers 3 h 30.

Elle est mère de famille de 2 enfants et en rentrant d'une soirée en compagnie
de son époux, la famille a observé dans le ciel un phénomène étrange. Sur les faits,
entendons à 10h30, à son domicile :

- IDENTITE DU DECLARANT -

NOM PRENOM : B , M épouse JI
NEE LE : 28 Juillet 1955 A :
FILLE DE : R ET DE : G
PROFESSION : Commerçante NATIONALITE : Française
DOMICILE :

REGEND/CIRCOGEND	
Arrivée	6 AVR. 1992
N°	/
Départ :	
Adressage :	

- DECLARATION -

" La nuit du 29.02 au 01.03.92, vers 3h30 ou 3h40, je me trouvais en compagnie de mon mari et
de mes deux enfants. J'étais à bord de notre véhicule et rentrions d'une soirée. Nous nous
trouvions au carrefour de chez T , à . En ce qui me concerne, j'ai
remarqué, pas très haut dans le ciel, un phénomène bizarre. Cela représentait un train, genre
T.G.V, de couleur rouge-orangé et finissant par du blanc. Cette chose était assez longue et
silencieuse. Nous n'avons pas entendu de bruit de moteur ou autre. Je ne peux vous dire
l'altitude mais il n'était pas très haut et de toute évidence plus bas qu'un avion. Il se
déplaçait à très grande vitesse et ce phénomène a duré environ 40 secondes. Il volait dans le
sens Ouest-Est. L'engin ne s'est pas posé. Ce qui nous a fait penser à un train, ce sont les
genres de fenêtres sur tout le long de cette chose. Elles étaient de forme carrée. De plus,
l'avant de l'engin avait la forme du nez du T.G.V. Je précise que ce phénomène a été observé
par mon mari et mes enfants. Je précise que nous sommes tous sains de corps et d'esprit. Il
est dommage que nous n'ayons pas eu d'appareil photo pour attayer mes dires." "

A le 05.03.1992 à 11 heures.

Lecture faite par moi des renseignements d'état civil et de la déclaration ci-dessus, j'y
persiste et n'ai rien à y changer, à y ajouter ou à y retrancher.

La personne entendue :

L'A.P.J.:

(A signé au carnet de déclarations)

1	M. le Procureur de la République	29/03/1992	transmis par Le Colonel G , Chef d'Etat-Major de la Circonscription de Gendarmerie de
1	M. le Préfet		
1	M. le Directeur Général de la gendarmerie		
1	M. le Général Cdt la 3eme Région Aérienne Division Opération-Section Défense Aérienne		
1	A T C		

Coupages des journaux locaux () et) relatant un phénomène d'observation d'O.V.N.I.

Un OVNI dans le ciel

Plusieurs personnes ont observé dans la nuit de samedi à dimanche un phénomène céleste dans le ciel d' . Selon les témoins, une boule incandescente suivie d'une longue queue lumineuse a traversé l'espace à vitesse relativement lente, en silence absolue suivant un axe sud-nord.

« Rien de comparable à une étoile filante ou à une comète » a assuré un observateur qui a indiqué aussi que la boule incandescente changeait de luminosité au fur et à mesure de son trajet pour passer du blanc brillant au rouge.

Le phénomène a duré plusieurs dizaines de secondes avant de disparaître à l'horizon

Un OVNI dans le ciel

■ Dans la nuit de samedi à dimanche, vers 21 h 30, un groupe de onze personnes a été témoin d'un phénomène céleste : le passage d'un OVNI. Une boule incandescente de diamètre difficile à définir, suivie d'une longue queue lumineuse, a traversé le ciel d' à vitesse relativement lente, en silence absolu, suivant un axe sud-nord.

M. L. , l'un des témoins, affirme bien qu'il n'y avait rien de comparable à une étoile filante, que l'objet en question était trop gros pour être une comète, que la boule incandescente changeait de luminosité au fur et à mesure de son trajet pour passer du blanc brillant au rouge.

Le phénomène a duré plusieurs dizaines de seconde, avant de disparaître à l'horizon nord.